



WIR FÜR MOSSAUTAL GEMEINSAM STARK

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

in wenigen Tagen wählt unsere Gemeinde eine neue Bürgermeisterin oder einen neuen Bürgermeister.

Seit Beginn meiner Kandidatur war ich in unterschiedlichster Weise in der Gemeinde aktiv, um mich Ihnen vorzustellen, von Ihnen zu lernen und gemeinsam programmatische Schwerpunkte zu setzen.

Die vergangenen Monate waren sehr kurzweilig und spannend. Für Ihr Interesse, Ihre Ideen und Anregungen und Ihre aktive Beteiligung möchte ich mich herzlich bedanken.

Ich werbe um Ihr Vertrauen, gemeinsam mit Ihnen Mossautal zu gestalten.

Andreas Mutschke



WIR für Mossautal – Gemeinsam stark

Gerade weil ich als unabhängiger und überparteilicher Kandidat antrete, erfüllt mich die breite Unterstützung aus den Reihen der ÜWG, CDU und SPD mit großer Dankbarkeit und spornt mich an, mich mit aller Kraft für unsere Gemeinde einzusetzen.

Vertrauen muss verdient werden – jeden Tag aufs Neue.

Meine Kandidatur ist mehr als ein persönliches Anliegen: Sie ist mein Versprechen an Sie, gemeinsam die Zukunft Mossautals zu gestalten.

Durch offenen Dialog, transparente Entscheidungen und konsequentes Handeln möchte ich Ihre Anliegen in konkrete Lösungen umsetzen.

Die Unterstützung von ÜWG, CDU und SPD freut mich umso mehr, da diese Allianz ein konkretes Beispiel für den guten Willen darstellt, über politische Grenzen hinweg für die Zukunft von Mossautal zusammenzuarbeiten.

Hier wandelt sich mein Motto **"WIR für Mossautal – Gemeinsam stark"** in konkretes Handeln.



<https://andreamutschke.de>

Gemeinsam die Zukunft gestalten

Meine Erfahrungen mit Ihnen haben mir gezeigt, dass die Bürgerschaft von Mossautal den Willen, die Kraft und die Fähigkeit hat, unsere Zukunft selbst zu gestalten.

In Zeiten weltweit schlechter Nachrichten und Krisen, politischer Turbulenzen und finanzieller Herausforderungen ist es mir ein Anliegen, gemeinsam mit Ihnen für Stabilität, Klarheit und Handlungsperspektiven in unserer Gemeinde zu sorgen.

Erste Einblicke in die wichtigen Eckpfeiler dafür – fachliche Kompetenz, meine Herangehensweise und meine inhaltlichen Positionen – habe ich Ihnen in den letzten Monaten vorgestellt.

Meine Kandidatur wird getragen von einem Handeln in und mit **Integrität** – einem Wert, der mich mein Leben lang begleitet.



Was Mossautal bewegt

In zahlreichen Gesprächen mit Ihnen sind folgende Themen immer wieder als besonders wichtig genannt worden.

Ich nehme sie ernst und werde mich intensiv damit auseinandersetzen – mit dem Ziel, realistische und nachhaltige Lösungen zu entwickeln.



Sanierung der Trinkwasserversorgung



Abwasseraufbereitung



Förderung von Tourismus



Förderung von Gewerbe



Gemeinsame Aktivitäten, Feste und Veranstaltungen



Stärkung des Ehrenamtes und der Vereine



Vereinsamung im Alter



Bürgerfreundliche Verwaltung



Digitale Dienstleistungen über Homepage und „Dorf-App“



Ausrichtung des Friedhofwesens



Gestaltung der Zentren in allen Ortsteilen



Leerstand von Gebäuden



Sanierung der Gemeindestraßen



Ruhender und fließender Straßenverkehr